



Retour de Guillaume Miot, au collège, le 28 mai, venez nombreux !

publié le 23/05/2011

Partenaire du collège depuis deux ans, Guillaume, le globe-trotter, mettra un point final à son tour du monde au collège Jules Supervielle, le 28 mai à 16.30.

Guillaume Miot est, depuis deux années, partenaire du collège. Il a eu l'honneur et l'avantage d'entrer en contact avec les 5G et 5H l'an passé et avec les 5B et 5C cette année... Les classes l'ont suivi lors de son périple à vélo autour du monde.

Après plus de 45 000 km parcourus, notre écocycliste est de retour samedi 28 mai à 16.30 au collège Jules Supervielle.

Que vous soyez des élèves l'ayant côtoyé ou des élèves curieux et admiratifs de l'aventurier moderne qu'il est, nous vous invitons à venir nombreux pour l'accueillir chaleureusement. RDV NOMBREUX le 28 mai à 16.30, au collège.

Pour information, allez surfer sur le site de l'écocyclette(<http://ecocyclette.strada.fr/>).

Espérant vous trouver nombreux !